



## スポーツの秋 市連P家庭バレーボール大会開催

11月10・11日、家庭バレーボール大会が開催されました。チーム一は、三河台小と対戦。惜しくも敗退しましたが、日々の練習で培った実力を遺憾なく発揮するとともに、抜群のチームワークで最後まで善戦しました。また、厚生委員会の皆さんが、多数応援に駆けつけてくださいました。「チーム一誠」笑顔いっぱいの大会となりました。バレーボールチームの皆さん、お疲れ様でした。応援いただいた皆さん、ありがとうございました。



試合前の整列 よし! やるぞ!



応援グッズで 華やかに !

## 福島市学校支援地域本部事業を活用して・・・

### 地域の学校ボランティアに御指導いただいています。



11月から5年生の書写の時間に市のボランティア制度を活用して、地域の方に御指導いただいています。

中央学習センターで子どもたちに書道を指導している藤城優子先生です。藤城先生は、長年書道教室を開くとともに、中央学習センター女性教育指導員としても御活躍されています。穏やかに一人一人に対応され、子どもたちもよりよい文字を書こうと取り組んでいます。他の学年でも御指導いただけるよう調整中です。

冬の服装を  
安全に!



立冬が過ぎ、朝夕の寒さがより厳しくなってきました。子どもたちの服装も冬支度。防寒着を着たり長ズボンをはいたり活発に活動する小学生には、動きにくさも感じると思います。この時期だからこそより安全に活動できる服装を考えたいものです。過去には、防寒着のフードが遊具に引っかかり思わぬ事故につながった例もあります。袖やすそが広がりすぎていると気がつかずに、引っかかったり転倒したりすることも予想されます。帽子をかぶるときにはフードではなく冬用の帽子を着用するなど、安全を第一に考えた防寒対策をよろしくお願ひします